
Protokoll Fördervereinssitzung vom 08. September 2020 

 

Frau Stock eröffnet die Sitzung in Vertretung für Frau Schmidt, da diese verhindert ist. 

Begrüßung aller Anwesenden. 

Es wird die ordnungsgemäße Einladung festgestellt. 

Der Rechenschaftsbericht erfolgt durch Frau Stock. 

Sie bedankt sich für die Mithilfe der Lehrer bei der Einschulungsfeier. Der Förderverein hat 

dabei das Catering übernommen.  

 Es wurden Bücher für die Bücherei angeschafft. Als Weihnachtsgeschenk wurden 

jeweils 150€ zur Materialbeschaffung vom Förderverein zur Verfügung gestellt 

(davon wurden Bücher, Spiele, Klassenlektüre, etc.  angeschafft). 

 Zu Nikolaus gab es für jeden Schüler einen kleinen Nikolaus auf seinem Platz. 

 Die Bewirtung der Kinder wurde bei der Verabschiedung von Frau Henning durch den 

Förderverein gestellt. 

 Ebenfalls wurde ein Eiswagen vor den Sommerferien durch den Förderverein 

gesponsert.  

 Ein Zuschuss zum neuen Kaffeeautomat im Lehrerzimmer wurde getätigt. 

 Die Verabschiedung der 4. Klassen (Luftballons und Helium) unterstützt. 

 Die Stofftiere für die 1. Klässler und Gummibärchen zur Einschulung beschafft. 

Überdies konnten 20 Laptops der Schule zur Verfügung gestellt werden, die von der Telekom 

gespendet wurden. Diese werden zeitnah mit Software versorgt, so dass sie an bedürftige 

Schüler ausgeliehen werden können. 

 Auflistung der Ein- und Ausgaben siehe Anhang 

Als Ausblick soll getätigt werden: 

 Kleine Weckmänner zu St. Martin 

 Ein Adventskalender mit kleinen Büchern für jede Klasse zur Adventszeit. 

Eine Kassenprüfung hat ordnungsgemäß stattgefunden und der Vorstand wurde einstimmig 

entlastet. 



 

Wahl des Vorstands: 

Vorsitz: Frau Schmidt (einstimmig) 

Stellvertreter: Frau Stock (einstimmig) 

Kassenwart: Frau Martin (einstimmig) 

Geschäftsführung: Frau Pfeifer (einstimmig) 

Die Wahl wurde von allen Beteiligten angenommen. 

Als Beisitzer wurden benannt: 

Herr Witzorky, Frau Panten, Frau Kuhfuss, Frau Walbe, Frau Balschuweit 

Kassenprüfung übernimmt: Frau Sperber und Frau Otto vor dem gentschen Felde. 

Für die weitere Arbeit soll das Zirkusprojekt wieder ins Auge gefasst werden und sobald es 

die Bestimmungen wieder zulassen, geplant werden. Ein Sportfest ist für den Sommer 

geplant. 

 

Protokoll: Frau Beck 

 


